



Columna



Fernando Bustamante Rodríguez
Presidente CChC Valparaíso

CChC Valparaíso: 73 años construyendo calidad de vida

El 10 de diciembre de 1951 marcó el inicio de una travesía gremial que ha dejado una huella profunda en la Región de Valparaíso y en el país. La Cámara Chilena de la Construcción Valparaíso nació con una misión clara: unir a los actores de la industria para fomentar el desarrollo regional, mejorar las condiciones de los trabajadores de la construcción y sus familias y promover la calidad de vida de nuestras comunidades.

Hoy, al conmemorar nuestro 73° aniversario, rendimos homenaje a los visionarios que nos antecedieron, quienes con esfuerzo y convicción sentaron las bases de un gremio comprometido con el bienestar social, la sostenibilidad y el desarrollo. Se trata de un legado que sigue vivo en cada proyecto, cada innovación y cada iniciativa que impulsa el progreso en nuestra región.

Desde sus inicios, nuestra Cámara ha sido un motor para el desarrollo. A través de alianzas estratégicas, la adopción de tecnologías de vanguardia y el establecimiento de altos estándares de gestión y calidad, hemos transformado no sólo la industria de la construcción, sino también la vida de miles de personas. Un ejemplo es el Compromiso PRO, una iniciativa que sitúa la sostenibilidad en el corazón de nuestra actividad, priorizando a los trabajadores, las comunidades y el cuidado del medioambiente.

Sin embargo, nuestro mayor impacto no se mide sólo en cifras, sino en las vidas que hemos transformado. Cada trabajador que encuentra mejores condiciones laborales, cada familia que

disfruta de un hogar digno y cada comunidad que ve florecer su entorno, representa el verdadero valor de nuestro quehacer gremial. Estos logros son un recordatorio de que la construcción no sólo levanta edificios, sino también estabilidad, bienestar y esperanza de un mundo mejor.

Vivimos en un tiempo de cambios, crisis y desafíos. La pandemia, los problemas económicos y las demandas sociales insatisfechas nos han mostrado durante los últimos años la importancia de adaptarnos y reforzar nuestra unidad gremial. Es aquí donde nuestra fortaleza colectiva y nuestro espíritu de cuerpo se destacan en la capacidad de enfrentar juntos las adversidades y transformar los retos en oportunidades de desarrollo.

La CChC Valparaíso es mucho más que una asociación gremial. Es un espacio de encuentro, de colaboración y de acción, que, durante más de siete décadas, ha trabajado por el desarrollo de la región y del país, y por la calidad de vida de los chilenos. Por ello este aniversario no sólo es una ocasión para celebrar lo alcanzado, sino también para renovar nuestro compromiso con el futuro.

Agradecemos profundamente a quienes han sido parte de esta historia: socios, trabajadores, aliados y comunidades. Y los invitamos a continuar con nosotros en esta travesía. Porque el progreso no es sólo una meta, sino un camino que recorremos unidos, con la convicción de que juntos podemos construir un futuro mejor para todos y todas.